
 

 

平成 29年 7月 7日（金）杉並台保育園 

 

 先日は、台風 3号による当園の対応にご理解ご協力頂きありがとうございました。お陰様で、園では大き

な被害もありませんでした。これから本格的な台風シーズンになります。子ども達の安心・安全を第一に考

え、保護者の皆様の不安や混乱を最小限にできるよう対応していきたいと思いますので、今後ともよろしく

お願い致します。 

 さて、先日の七夕会では沢山の方に参加頂きありがとうございました。幼稚園リズム室にて「たなばた」

についての話を聞いたり、歌を唄ったりと和やかな雰囲気で会が進みました。地域の若草会の方々にもご参

加頂き、膝の上にちょこんと座る 1歳児さんの姿がありました。保護者の方だけでなく、祖父母の皆様、地

域の方々に見守られながら成長できることの大切さを、改めて感じたひと時でした。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

8月の行事予定 

１０日(木)～１６日（水）自由登園  

１５日(火) 盛夏日 (家庭保育） 

２２日(火) 誕生会 

２６日(土) 夕涼み会 

      （16:00～18:00予定） 

 

★身体測定 ★避難訓練 

七夕の飾りつけ 

 

本日 7 月 7 日は七夕です。輪飾りなどの製作

を各クラスで取り組みました。七夕会でおじい

ちゃん、おばあちゃんと作った飾りと、ご家庭

で書いていただいた短冊とともに各部屋に飾っ

ております。今日の夜空が晴れて、みんなの願

い事が届きますように・・。 

 

☆おしらせ☆ 

☆7月から、ひかり組（3歳児）に新しいお友だちが仲間入りしました。野口そうすけさんです。 

よろしくお願いします。 

☆7 月 29 日（土）に杉並台地区夏祭りにキッズタウン 3 園の年長児が参加します。お近くの方は

是非お出かけ下さい。 

☆日々の様子を HPにて紹介しております。今後もできる限り園の様子等を発信していきますので

是非ご活用ください。 

☆8月 15日(火)は家庭保育のご協力をお願い致します。（学園のしおり P4参照） 

☆11月 15日（水）は「学園の日」として、熊本県立劇場にて実践報告会を行います。年長児と職

員、保護者の皆様での参加を予定していますので、当日のご参加をよろしくお願い致します。 

☆10月 21日(土)に運動会を予定しております。 

（詳細は決まり次第お知らせしていきます。） 

  

☆裏面に 6月参観の感想の一部を載せております。 



 

≪6 月 3 日（土）保育参観（給食試食会）感想一部紹介≫ 

 

＜活動参観＞ 

～どりーむ～ 

○家では全然行きたがらないトイレも進んで一人で行って済ませてしまう様子を見て驚きました。家では

甘えているのだと思います。 

○育てている野菜のところに連れて行って「トマト・ピーマン・オクラ」と教えてくれ、活動を通して普

段の子ども達がどんなことをしているのかよくわかりました。 

○活動前の自由遊びでは、周りの友だちとの関わりなどもみられ、普段の登園後の姿なのかなぁと楽しく

見ていました。音楽が流れると、片付け・読み聞かせ、手遊びでは子ども達の真剣な表情、体を動かす

姿などが見られ、普段からめりはりをつけて過ごしている様子が感じ取れました。 

  

～れいんぼー～ 

○発声のときは、しっかり腕を後ろに組んでできていたので、教えられたことを守れるようになっている

んだなと感心しました。 

○家ではなかなか見ることが出来ないわが子が一生懸命唄ったり挨拶をする姿を見ることができ、とても

嬉しく思いました。普段は体を動かす遊びは父親がメインですが、今回は母親との追いかけごっこがと

ても楽しかったようで、笑顔が止まらない息子でした。 

○暑かったですが、子ども達は楽しそうでした。朝の発声は長いのに良くがんばっている、唄っているな

といつも感心します。 

 

＜給食試食会＞ 

 ○苦手な野菜を皆に励まされながら頑張って食べている姿にとても感動しました。成長している姿をこの機会

に間近に見られて良かったです。 

○味もバランス取れていたように思います。おかずが少し少なかったかな？と思いましたが、毎日“今日は○

回おかわりしたよ！”と聞くので、嬉しく思っています。 

○いつもはダラダラと食べていますが、園だとギリギリですが、間に合うように食べていました。参観後は自

ら「“６”のところまでに食べ終わるね」と言って実践しています。 

○子どもの給食を見て健康面や栄養面をしっかり考えているんだなと思いました。 

○少し味付けが大人向けかなとも感じました。 

○家より優しい味付けで子どもの食べやすさが考えられているように感じました。 

 

 


